

Autoridades de Cuba felicitan a Costa de Marfil por aniversario de su independencia.



**Cuba y Costa de Marfil establecieron relaciones diplomáticas el 11 de febrero de 1986.
Imagen ilustrativa tomada de CubaMinrex**

La Habana, 7 ago (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, [Miguel Díaz-Canel envió este lunes un mensaje de felicitación a su homólogo de la República de Costa de Marfil](#), Alassane Dramane Ouattara, en ocasión del aniversario 63 de la independencia de ese país africano.

En el documento, el dignatario antillano además de extender cordiales saludos por la fecha, reiteró la voluntad de fortalecer las relaciones de amistad existentes entre ambas naciones.

Por su parte, [el canciller de Cuba, Bruno Rodríguez](#) también felicitó a Kandia Kamissoko Camara, ministra de Estado y de Asuntos Exteriores, de la Integración Africana y de la Diáspora de la República de Costa de Marfil, por la Fiesta Nacional.

En el mensaje, el jefe de la diplomacia cubana ratificó el deseo mantener los nexos entre los dos pueblos y Gobiernos.

Cuba y Costa de Marfil establecieron relaciones diplomáticas el 11 de febrero de 1986, y este año conmemoraron el aniversario 37 de vínculos ininterrumpidos. **(Fuente: CubaMinrex)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/330688-autoridades-de-cuba-felicitan-a-costa-de-marfil-por-aniversario-de-su-independencia>



Radio Habana Cuba